

Pese a trabas, ven avances en la paridad de la elección



HAY MÁS OPORTUNIDADES PARA ELLAS. De acuerdo con el Observatorio Político Electoral de la Universidad de Guadalajara, hay algunos avances en la postulación de mujeres en candidaturas competitivas en Jalisco.

El Observatorio Político de la UdeG identifica una mayor participación de candidatas en municipios con posibilidad de ganar

A pesar de los retrasos en la definición de lineamientos de paridad y las impugnaciones, hay algunos avances en la postulación de mujeres en candidaturas competitivas, explicó Mónica Montaño Reyes, titular del Observatorio Político Electoral de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

La especialista expuso que, aunque todavía puede haber cambios por las impugnaciones en proceso, sí identifican una mayor par-

ticipación de mujeres en los municipios más poblados y con posibilidad de ganar.

De las 10 localidades más pobladas de Jalisco, Puerto Vallarta es donde hay más candidatas que compiten por la alcaldía: ocho. Le siguen Guadalajara y Zapotlán el Grande, con siete; Tlaquepaque y Lagos de Moreno, con seis, y en Zapopan, Tlajomulco, Tonalá, El Salto y Tepatitlán hay cinco.

En total hay 467 mujeres aspira-

rantes a alcaldías y 449 hombres. “(La paridad) está avanzando, lo podemos ver en el número de mujeres en municipios. Creo que se va a elevar el número de alcaldesas. En 2018 se pidió mitad y mitad de hombres y mujeres y hubo 30 alcaldesas; un proceso anterior había seis. Esperemos que suba más”.

En el escenario nacional, consideró positiva la postulación de mujeres en candidaturas competitivas en los 15 Estados donde están en juego las gubernaturas. Recordó que, en México, sólo seis mujeres han sido electas como gobernadoras en toda la historia.

